

# N'en parlez à personne...

Depuis qu'il est à Hollywood, on n'en parle pas beaucoup à Montréal. Mais voici qu'il va revenir, pour un certain temps du moins, faire une série pour CFTM-TV. La série terminée, Emile Genest se laissera peut-être tenter par d'autres offres qu'on lui fera... Le retour pour de bon ?

Léo Ferré, qui vient d'endosser des chansons sur des poèmes de Rimbaud et de Verlaine, sera peut-être à Montréal à l'automne. Mais c'est pas sûr...

Le dimanche, au cours de l'été, à 10 heures, il y aura au canal 2 une nouvelle série d'émissions qui présenteront de jeunes musiciens qui ont déjà amorcé une intéressante carrière. Wilfrid Pelletier recevra chez lui chaque semaine Henri Bergeron et ses jeunes invités. Le titre de la série n'a pas encore été choisi.

Cette année, il semble qu'on ne sache pas trop bien où présenter le Festival international



W. Pelletier ... jeunes  
D. Pinard ... Moscou

du film de Montréal. C'est que la Place des Arts, où le Festival a été présenté ces dernières années, sera occupé à cette époque par monsieur Bécade et son Opéra d'Aran. Bien sûr, il reste le cinéma Loews, mais il semble que ça ne soit pas libre aux dates voulues. Alors où ?

Jean-Paul Bernier, qui a réalisé "la Terre à boire", et qui décidément est un monsieur pas mal intrépide, se prépare à tourner un autre long métrage (eh oui !). Il y aura là-dedans un peu moins de 100 participants, y compris Elaine Bédard, et on raconte même que le film serait tourné en couleurs. Ça risque d'être aveuglant...

Claude Jasmin, lui, il fait ce qui lui plaît. Et il n'a pas tort. Son dernier roman, qui sera



F. Loranger ... isba  
M. Dubé ... combien ?

publié par les Editions Parti pris, s'appellera "Pleure donc pas, Germaine !" Ce sera une épopée joulaine bien de chez nous. Et malgré tout ça, parce que c'est du Jasmin, ça sera fort probablement excellent. Mais attendons le Salon du Livre (c'est à ce moment-là qu'on va lancer "Germaine...").

Le Clan de Pierre Nolès, qui se couvre de cuir et se balade en Corvette, sera dimanche à la salle de l'École Montcalm. Pour les curieux, il y aura aussi la souris Nolès (c'est quoi, la souris Nolès ?) et on lancera le disque du thème de la revue "le Clan

par René Homier-Roy



C. Gauthier ... Columbia  
C. Jasmin ... Germaine !

de cuir". C'est une invitation aux membres et aux pas membres du fan-club du Clan.

Cet été, plus de "Copain-Copain". Adieux bécots, chansons et... copine.

On sait que Claude Léveillé a enregistré à Paris un microsillon qui est sur le marché depuis une quinzaine. On sait aussi (parce qu'on l'a entendu) qu'il est excellent. Ce qu'on ne savait pas, c'est qu'il s'est vendu en deux semaines un peu moins de 8,000 (huit mille !) copies de ce disque. Je ne sais pas si c'est un record, mais je trouve ça pas mal impressionnant !

Si "Aujourd'hui" passe à 8 heures, la saison prochaine, ce sera parce que de cette façon un plus grand nombre de postes affiliés pourront mettre l'émission à l'affiche.

Les enfants, cet été, ne seront pas tout à fait gâtés par Radio-Canada. Parmi les émissions faites à leur intention, il y aura 9 reprises de séries déjà présentées (une ou plusieurs fois). Parmi les plus connues, celles que l'on saura bientôt par cœur, il y aura "Radisson" (eh oui !), "le Roman de la science", "Mes trois fils", "Grand galop" et d'autres. C'est pas un cadeau !

Claude Gauthier enregistre cette semaine un microsillon. Avec la voix très belle qu'il a maintenant ce sera un disque à écouter attentivement.

Une idée de Guy Latraverse : présenter cet été (pendant deux mois) des spectacles sous une tente, tout près de Montréal. Les soirs où on ne présentera pas de music-hall, il pourrait y avoir du cinéma, et les soirs où il n'y aurait pas de cinéma on présentera peut-être de grosses vedettes françaises qu'on fera venir tout exprès et qui, une fois rendues, passeraient à l'émission d'été de Lucille Dumont.

Jean Marc, qui depuis des années chante "Chez Clairette", partirait bientôt pour Paris. Pas pour de bon, mais... Officiellement, des vacances et peut-être aussi un peu de travail.

Coccinelle : un strip-tease. C'est pas neuf. A sa conférence de presse, elle en avait déjà fait un. Enfin presque...

Les gens du "La Barre 500", eux, ont compris qu'il fallait garder quelques boîtes ouvertes à Montréal pendant l'été. Et il faudrait bien que d'autres suivent l'exemple. De toute façon, au "La Barre 500", on ne ferme pas. Et qu'on se le dise !

Bon. De plus en plus, ça semble sérieux cette fois. Les Folies Royal ouvriraient leurs portes le 19 avril. Le 19, en fait, c'est la conférence de presse, le cocktail d'ouverture et tout le tremblement. Il faut supposer que la vraie ouverture ne tardera pas beaucoup.

Tony Roman sera peut-être bientôt le comédien (?) canadien qui aura tourné le plus grand nombre de films. Après son "Comment devenir une vedette", il est à faire deux nouveaux films. Et à part ça il chante et il produit des disques.

Sylvie Vartan, qui est à New York, viendrait à Montréal vers le 7 avril. Pas pour chanter (c'est heureux !). Elle présentera plutôt un certain mode française qu'elle présente, dit-on, parfaitement bien. Et quant à y être, peut-être consentira-t-elle à accorder quelques interviews. C'est que ça n'est pas n'importe qui, madame Vartan...

A l'Élysée, dès vendredi, un



P. Nolès ... le Clan  
D. Darrieux ... noui

autre Jean-Luc Godard : "Une femme mariée". C'est à voir.

C'est vrai : le Rideau-Vert part pour Moscou au tout début de mai. Avant, arrêt à Paris pour jouer la pièce de Françoise Loranger, "Une maison, un jour...", puis départ pour Moscou, où on jouera "l'Heureux Stratagème" et re-"Une maison...". La distribution des pièces ne sera pas tout à fait la même qu'à Montréal. Entre autres, Diane Pinard sera du voyage.

A l'émission (de radio) de Lucille Dumont, le 8 : Michel Girouard. Vers la même époque, Jean Lorrain (qui vient tout juste de signer un contrat avec une grosse maison de disques).



C. Léveillé ... 8,000 !  
E. Genest ... retour

35,000 spectateurs qui ont vu la pièce de Marcel Dubé ? C'est sensationnel, mais... est-ce du théâtre ou de la télévision que les gens vont voir à la Comédie-Canadienne ? Je me demande...

Le 24 mai, à la Comédie-Canadienne, première du "Coup de grâce", de Jean Cayrol. Danielle Darrieux, Michel Piccoli et Emmanuelle Riva viendraient au lancement. Mais on a fait ce gag tellement souvent qu'il faut se demander si on doit même faire semblant d'y croire...

Votre

Courrier  
d'Esthétique

par

Edith Serej



Q - J'ai les jambes très sensibles, fatiguées et qui enflent beaucoup, surtout le soir.

J.-P., Trois-Rivières

R - Allongez-vous de temps en temps avec les jambes en hauteur, sur un ou deux coussins, tout en vous relaxant avec une compresse d'eau bleue sur les yeux. Si vous faites un léger massage avec les baume et lotion Pégalline, vous verrez que, très rapidement, vos pieds reviendront à leur état normal. Vous pouvez profiter de cette relaxation pour vous appliquer en même temps un masque sur le visage. Il sera excellent aussi de prendre de temps en temps un bain de pieds dans de l'eau chaude, après y avoir ajouté du gros sel.

Q - J'ai une très belle peau, mais la chair est molle et tombante.

A. L., St-Jérôme

R - Bien sûr, la beauté de l'épiderme est très importante, mais, comme dans votre cas, ce n'est pas suffisant. Pour le relâchement des muscles et le remodelage de l'ovale, vous devez utiliser, 20 minutes par jour, la mentonnière, après avoir appliqué la crème Ovaltonic. Le relâchement musculaire et l'ovale qui s'alourdit sont les premiers signes extérieurs du vieillissement; il ne faut donc pas négliger ces symptômes.

Q - J'ai de la cellulite et des bourrelets sur les hanches et les cuisses et, avant l'été, j'aimerais m'en débarrasser.

P. S., Sorel, Tracy

R - Pour votre cas, Madame, des bains de paraffine et des massages avec les appareils "AIRFLOW" et "G.5" sont particulièrement recommandés. Vous avez à Sorel un Institut complet qui dispose de tout ce dont vous avez besoin pour votre corps et votre visage. Pour votre ovale, lisez les conseils que vous trouverez dans ce même courrier adressés à A. L., de St-Jérôme. L'Institut de Sorel, que vous n'aurez certainement pas de mal à trouver en vous renseignant sur place, a des masseuses expertes et des esthéticiennes visagistes.

— Questions de très nombreuses lectrices au sujet de l'épilation

R - J'ai déjà répondu très souvent à ces questions, mais, puisque actuellement tout le monde pense à se présenter dans les meilleures conditions possibles pour la belle saison, je vais me résumer encore une fois.

Ce que je vous conseille à toutes, c'est d'aller voir une esthéticienne visagiste et de vous faire faire une épilation à la cire. C'est peut-être la façon la plus ancienne, mais aussi la plus rapide et celle qui donne les meilleurs résultats et surtout un résultat immédiat. En outre, c'est très peu coûteux.

Si vous habitez, comme c'est malheureusement le cas pour beaucoup d'entre vous, une région où vous êtes vraiment dans l'impossibilité d'aller voir un spécialiste, vous pouvez vous faire venir de la cire spéciale, c'est-à-dire la Queen Cire à l'azulène. Vous la mettez dans une petite casserole et vous faites chauffer sur un feu très doux. Vous appliquez cette cire spéciale avec une spatule par petites bandes dans le sens contraire des poils. Quand cette bande est presque sèche, vous soulevez légèrement l'un des côtés, au bord, suffisamment pour pouvoir l'attraper avec le bout de vos doigts et, d'un coup sec, vous la retirez. Si vous êtes courageuse et si vous n'hésitez pas, vous ne sentirez absolument rien.

Q - Après le bain, j'ai toujours le corps très sec et qui devient rouge.

J. G., Verdun

R - Je vous conseille d'utiliser régulièrement, après votre bain, un lait de corps aux algues marines. Votre peau doit être normalement sèche et déshydratée. Un bain chaud la dessèche encore plus, il vous faut donc rééquilibrer et protéger votre épiderme régulièrement.

Q - J'ai besoin de soins pour mon visage, mais j'ai eu un accident il n'y a pas très longtemps et je ne peux pratiquement pas me déplacer. Y a-t-il des esthéticiennes qui peuvent venir à domicile ?

M. L., Ridgewood — Montréal

R - Chère Madame, vous n'avez pas à vous déplacer très loin, car à 2 maisons de chez vous, au 3440 de votre rue, vous avez une excellente esthéticienne-visagiste au Salon Séduction. Mlle Yvette est une professionnelle consciencieuse qui pourrait vous soigner et qui, en même temps, pourrait débarrasser votre petite fille de ses points noirs. Je vous félicite, entre parenthèses, d'être une mère à la page, et de commencer à vous occuper de votre jeune fille dès son bas âge. Nous ne le répétons jamais assez qu'il ne s'agit pas là de coquette-rie, ce qui serait déplacé à 12 ans, mais d'une hygiène élémentaire.

Madame EDITH SEREJ répondra personnellement à toutes vos lettres et vous aidera à résoudre tous vos problèmes de beauté.

ECRIRE EN MENTIONNANT VOTRE NOM ET ADRESSE A

VOTRE COURRIER D'ESTHETIQUE  
C.P. 900, Station Youville, Montréal 11